

Anor ➤ Lutte contre la désertification médicale

Deux stagiaires médecins dans la région

Les élus du canton ont eu le plaisir de voir arriver deux stagiaires en médecine générale début novembre dans la région.

Ce mardi, les élus de la communauté de communes étaient réunis à la Malterie à Anor pour rencontrer les deux stagiaires en médecine arrivés début novembre sur le territoire.

Deux stagiaires, Christophe De Sa et Amouzou Kossi, qui ont eu connaissance, lors de leur choix de stage de médecine générale, que dans le canton de Trélon, les médecins étaient prêts à les accueillir.

Des médecins formés pour pour être maîtres de stage suite au travail réalisé depuis deux ans, en collaboration avec les élus et tout le monde médical, pour attirer de nouveaux médecins dans la région.

C'est ainsi que Christophe De Sa, 25 ans, de Berlaimont, étudiant en 8e année de médecine, a vu « qu'il existait de nouveaux lieux de stage et notamment dans la région », explique-t-il. « J'étais intéressé par la médecine de campagne et je me suis dit que ce serait un bon moyen de la découvrir ».

Arrivé début novembre, Christophe De Sa est encadré par les docteurs Dubuissez de Glaçon, Caulery de Fourmies et Verbeke d'Anor.

Et déjà il porte un regard intéressé sur la région : « c'est très bien et très intéressant. La patientèle est accueillante, la région est jolie. Pour le moment, cela me conforte dans mon idée de m'installer à la campagne. Peut-être dans la région. Mais il me reste encore deux ans à faire avant de me décider. Je n'ai vu pour le moment que le côté cabinet. D'ailleurs, j'étais un peu retissant au début car j'avais peur du mélange vie professionnelle et vie de famille. Mais finalement, cela m'ouvre des perspectives intéressantes ».

Quant au rôle des médecins, le docteur Yves Dubuissez a tenu à être clair : « il y a avant tout une volonté de transmettre notre savoir. C'est notre rôle premier. Maintenant, il est évident que l'on doit aussi montrer ce que l'on sait faire dans la ré-



Christophe De Sa est encadré par les docteurs Dubuissez, Caulery et Verbeke

gion, notre façon d'exercer qui n'est malheureusement pas connue parce que les internes ne viennent plus. Alors, nous allons participer à leur formation en espérant que l'un d'entre eux viendra s'installer dans la région ».

Et Jean-Luc Pérat de préciser : « nous mettons tous les atouts de notre côté pour que notre région attire de nouveaux méde-

cins. Pour cela, il faut s'en donner les moyens. C'est d'ailleurs pour cela qu'un dossier de Pôle d'excellence rurale nouvelle génération a été déposé récemment pour permettre d'équiper le territoire des outils nécessaires ».

Sophie Rabot